



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

---

NOTA DE PRENSA N° 179 - 2017 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

## **Cajamarca: El único gobierno regional premiado por Buenas Prácticas en Gestión Pública**

El Gobierno Regional de Cajamarca fue premiado en el concurso de Buenas Prácticas de Gestión en la categoría Inclusión Social, haciendo hincapié que ningún gobierno regional logró llegar a la final y por ende ser premiado.

En la categoría Inclusión Social, el Gobierno Regional de Cajamarca presentó el tema “Servicio de atención de los petitorios de categorización de centros poblados presentados por la población organizada a la sub gerencia de Acondicionamiento Territorial”. Las otras entidades que fueron premiados en esta categoría fueron el Poder Judicial y Es Salud.

La ingeniera Alicia Quispe Mogollón señaló que este concurso tiene como propósito reconocer buenas prácticas de gestión de los gerentes públicos que contribuyan o hayan contribuido de manera importante al logro de los objetivos institucionales en las cuales se encuentran laborando.

Los criterios que se han tomado en cuenta son los siguientes: bienestar ciudadano, replicabilidad, relevancia, iniciativa, creatividad, eficiencia, integridad, alianzas interinstitucionales, sostenibilidad, iniciativa y voluntad de cambio.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 17 de mayo del 2017**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**